

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, 14 novembre, au grand-séminaire

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au grand-séminaire. Ils auront lieu cette semaine le 14 et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

NOUVELLES RELIGIEUSES

 A chapelle et les cloches de Rosemont. — Le dimanche, 28 octobre, Mgr Racicot bénissait, dans la matinée, la chapelle et, dans l'après-midi, les deux cloches de la nouvelle paroisse de Sainte-Philomène de Rosemont. Il n'y a pas encore un an que Rosemont possède un curé résidant. C'est le 19 décembre 1905 en effet que M. le curé Brien s'est rendu là. Mais déjà le bon esprit des paroissiens permet de compter sur un bel avenir. Située au nord-est de Montréal, non loin des usines Angus, où près de 5,000 personnes sont à l'emploi du Pacifique Canadien, la jeune paroisse de Sainte-Philomène sera bientôt des plus florissantes. Désormais, elle a sa chapelle : cette maison où Dieu demeure et où on le prie pour se préparer à aller au ciel ; elle a ses cloches : ces voix d'airain, qui chantent à Dieu la prière des hommes et aux hommes l'appel de Dieu.

Bénédiction d'une cloche au Précieux-Sang (Notre-Dame-de-Grace). — Le même dimanche, 28 octobre, au monastère des Religieuses-Adoratrices du Précieux-Sang, à Notre-Dame-de Grâce, Mgr l'archevêque bénissait aussi une